

2020年度報告

本来なら、東京オリンピック・パラリンピックで賑わったはずの夏でした。

現役は、無観客の中でも、試合頑張っています。

本年度は、この状況下、誠に遺憾ですが、総会開催は中止とし、本報告を以て、総会の代わりと致し度、ご了承願います。

1. 2019年度会計報告

自2019年6月1日至2020年5月31日 (単位:円)

収入の部		支出の部	
前年度繰越金	168,470	総会会場費	65,000
総会会費	57,000	通信費	18,127
費(終身会費含む)	57,000	事務費	6,258
寄付金収入	50,326	現役補助	30,000
		雑費※1	10,000
		次年度繰越金	203,411
合計	332,796	合計	332,796

※1:香典(13回藤島てる子さん)

上記の通り報告いたします。

2020年6月20日

会計 山田 美恵子 印

会計監査 高橋 暁 印

2. 総会議事

*前年度決算の承認

*現役補助、浅川先生お祝い、コーチ謝礼の件(幹事会で検討、総会で事後報告)

*今後の寄付金運用に関する対応

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

3. 宮崎会長より

コロナウイルスの蔓延が収束しない中ですが、現役また浅川先生から競技会に関するお知らせが少しずつ届き始め、現役の皆さんが頑張っている様子に元気をもらっている今日この頃です。OB・OG会の皆様いかがお過ごしでしょうか。また現役の皆さん、浅川先生いつも配信あり

がとうございます。相変わらず無観客競技会が多いですが、陰ながら応援していますので現役の皆さんには頑張ってもらいたいと思います。

さて陸上競技部OB・OG総会について、先般延期のお知らせをさせていただきましたが、現在の状況から考えてもこれから当分の間、この状況は変わりそうにないと思われまます。よって大変残念ですが、今年度の総会は中止とさせていただきますと思います。総会時の報告事項につきましてはこの文面をもって代えさせていただきます。新OB・OGの皆様の紹介や昨年度の会計報告などご確認いただければと思います。特にお願いしたい事項は会費についてです。会費の目的は現役へのサポートです。皆様も現役時代にはOB・OG会から活動費や遠征費など多くのサポートを受けて来られたと思います。その恩返しという意味も含めて会費への御協力をよろしくお願います。また顧問の先生からも一言いただいておりますのでお読みいただけたらと思います。

これから秋から冬へと寒くなり、予断を許さない状況が続きます。お体に気をつけお過ごしください。それでは来年皆様と元気にお会いできるのを楽しみにしております。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

4. 浅川先生より

皆さまご無沙汰しております。2019年度から副校長を拝命し、直接の指導からは離れていますが、大会役員からはなかなか抜けられないこともあり、それを良いことにズルズルと関わっております。幸いにも引き継いでくださった大井先生が寛容に受け入れてくださり、またこれまで大切にしてきた挨拶・片付けなどの意味を生徒たちに丁寧に語ってくださっているのも、まだしばらくは居心地よくいられそうです。山田さんもお歳を召され、競技場でOBOGの皆さんにお目にかかれないのが寂しいです。私もあと2年ほどですので、それまでにお会いできるのを楽しみにして

おります。私も管理職は向いていないので、幸い提案した3年任期制が成立して、残りを指折り数えています(笑) 終わった次の展開を楽しみにしつつ、目の前の子どもたちとの残された時間を大事に過ごしています。

すべての人に深い呼吸を
心はずむ文化を

オンラインで仕事も会話もできますが、やはり味気なさが残ります。

来年は、アクリル板もマスクもなしで、みなさんと直接絆を深め合える場にできることを祈っております。

30回 廣瀬幸乃

*新会員紹介 (69回生です！敬称略)

石黒 利奈 (慶応義塾大学 法学部)
大原 せい (武蔵野美術大学 造形構想学部)
木暮 知佳 (受験再チャレンジ中)
谷口 南月 (受験再チャレンジ中)
木村 真実 (北海道教育大学 教育学部)
山田 樹里 (受験再チャレンジ中)
高柳 勲平 (立命館アジア太平洋大学)
永島 沙羅 (東京農業大学 応用生物科学部)

☆☆ 寄付、お願い致します！☆☆

更なる応援・声援・寄付、宜しくお願い致します！
秋・冬、たくさんの大会で入賞者が増えそうです。
昨年度、購入に協力したテントは非常に役立っております。

更なる応援、寄付、宜しくお願い致します。

* 住所、メールアドレス等変更あった方
お手数ですが宮崎会長または廣瀬までご連絡下さい。

* 編集後記

今年度は、創部65周年で、(例年よりちょっと)盛大に総会開催する予定でしたが、想定外の状況下、皆さんの顔を拝見出来ず、寂しいかぎりです。3月以来、仕事も基本在宅勤務で運動不足に陥り、通勤が程よい運動になっていたことに気づきました。

又、今まで当たり前だった普通の暮らし、人との普段の会話がいかに大切か、身にしみております。